



Le son de la harpe guitare a résonné en salle de musique!

publié le 22/05/2024 - mis à jour le 23/05/2024

Dans le cadre du cours d'éducation musicale de M. Sabatier, les classes de 3B, 3C, 3E ainsi que les élèves du dispositif Ulis ont eu la chance de rencontrer [James Kline](#) et [Jan Vaneck](#), deux musiciens qui pratiquent la harpe-guitare.

Les musiciens ont présenté ces instruments insolites et uniques, ainsi que d'autres instruments du monde, joué des extraits et répondre aux questions des élèves. Chaque intervention d'une heure s'est achevée par un mini-concert.

Cette rencontre a pu avoir lieu grâce à Annie Drouillard présidente de l'association saujonnaise « sur les chemins de la harpe-guitare » et organisatrice de ce second festival international qui s'est déroulé du 17 au 19 mai à la Salicorne à Saujon. Elle était présente lors des interventions des musiciens au collège ainsi que Nathalie Nicole conseillère municipale de Saujon déléguée aux relations avec les établissements scolaires et aux relations avec les associations culturelles.

Un grand merci à elles ainsi qu'au FSE du collège qui a financé la prestation des deux musiciens.

Isabelle Gautier et Chrystelle Mahet, référentes culture

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.